

# 東乙金 乙金東区ニュース

## THE OTOGANA HIGASHI NEWS

2018年(平成30年)  
**11月号**  
 発行所 乙金東公民館  
 TEL 503-8812

**第12回乙金東区運動会**  
 台風の為、中止へ！

今年度の乙金東区運動会は、9月30日(日)に実施予定でしたが、台風24号が朝から昼過ぎにかけて、九州地方に接近する見込みとなった為中止する事となりました。(市より運動会中止の要請が有り)。

皆さんお楽しみにされておられたと思いますが、本当に残念でした。中止に伴い、隣組長さんには、運動会参加・競技出場予定者の各家庭にお弁当と景品を届けていただきました。大変お手数をお掛けしまして、お礼を申し上げます。

又、準備にあたっては、ブロッコ長さんを始め、関係者の皆様には、大変お手数をお掛け致しました。改めて、御礼を申し上げます。来年度は、良いお天気に恵まれる事を祈念いたしまして、ご挨拶に代えさせていただきます。

乙金東区 区長 川迫 義昭

**☆秋の収穫祭 (若手の会)**



10月14日(日) 秋晴れの中、子ども達70人、大人20人と大勢参加してくれました。さつまいも大収穫でした。

**☆ミニデイ「ミニ寄り合」**  
 今年度、第1回目の「ミニ寄り合」を10月19日(金)に行いました。コミュニケーションマーじゃんや懇親食事会など和気あいあいと楽しく過ごされていました。第2回目は来年3月1日です。お楽しみに！



**☆地域貢献活動 (グラウンドゴルフ同好会)**



10月20日(土)グラウンドゴルフ同好会の皆様で月見ヶ丘公園の清掃を行っていただきました。ありがとうございました。

**☆ミニデイ「音楽サロン」最終回**  
 毎回ご好評をいただいておりますミニデイ「音楽サロン」も10月22日(月)で最終回となりました。毎回、多くの方にご参加をいただき、楽器を使ったり、歌ったり、合奏したりと、大変賑わっております。フカノ楽器の先生方には大変お世話になりました。スタッフの皆様、半年間お疲れ様でした。



身も心も癒されながら、今年度最後の「音楽サロン」も終了となりました。スタッフの皆様、半年間お疲れ様でした。来年もお楽しみに！

**☆地域貢献活動 (大野東小)**



10月3日(水) 月見ヶ丘公園を清掃してくれました

**公民館 平成30年11月行事予定**

日曜日	月曜日	火曜日	水曜日	木曜日	金曜日	土曜日
				1 わかばっ子 青色パトロール	2 シニアクラブ30周年 式典&月例会 青色パトロール	3 休館日 (文化の日) 隣組長会
4 一斉清掃	5 (仮称)善一田 古墳公園整備 工事説明会	6 休館日	7	8	9 花いっぱい運動	10 役員OB会 シニアクラブ
11	12	13 休館日	14 大野東中学校 地区委員	15 食改善会 公民館学習	16	17
18 休館日 東コミ「文化祭」	19	20 休館日	21	22 シニアクラブ「防犯 パトロール」	23 休館日 (勤労感謝の日) 役員OB会研修	24 幹事会 役員OB会研修
25 運営委員会	26	27 休館日	28	29	30	

**第15回東コミMADOKAれくスポ祭を終えて**  
 10月8日(祝・月)

当日は好天に恵まれ、ご来賓の挨拶後、大野東中学校吹奏楽部の特別演奏で開幕されました。区対抗競技では、ユニカールを始めグラウンドゴルフ、ごもくお手玉ビンゴに出場し、皆さんそれぞれに健闘されておりました。区担当の体験コーナーでは、「フライングディスク」に587名の方が参加され、賑わいを見せていました。

バザーでは、各区自慢の出店があり、当区では毎年好評の「うどんコーナー」を食改善会のスタッフを中心に、皆様に喜んでいただいております。今回も用意された300食を完売しました。最後に対抗戦の表彰式と抽選会があり、閉会となりました。ご協力いただいたスタッフの皆様、本当にありがとうございました。

東コミ担当体育部長 鳥越 洋

	ユニカール	グラウンドゴルフ	ごもくお手玉ビンゴ
シニア	—	7位	—
一般	5位	1位	2位
ジュニア	6位	—	—